



## Salvador González: «Desde el Colegio deben articularse mecanismos eficaces de defensa de la dignidad y el respeto»

Las elecciones al Colegio de Abogados de Málaga se celebrarán en el mes de octubre. Durante este mes hemos ido conociendo las distintas candidaturas. [Una de ellas es la de Salvador González](#), que se presenta junto con la letrada Flor Carrasco; un tándem para la renovación y el cambio. De hecho, este es su lema de campaña: "Derecho al cambio".

Economist & Jurist ha podido entrevistar a este candidato. Salvador es un hombre sencillo y tenaz, y se postula con el imperativo de devolverle a la abogacía lo que la abogacía le ha dado a él.

Salvador González

1.

**En primer lugar, nos gustaría que nos ofreciera una reflexión general acerca de la actual situación marcada por la pandemia, no referida al sector de la abogacía, sino de la sociedad y situación económica en su conjunto.**

En estos momentos todos tenemos miedo e incertidumbre ante una situación muy compleja y desconocida, en la que la economía está sufriendo un duro revés. **La respuesta no puede ser otra que adoptar una actitud individual y colectiva de cambio y de mejora.** La crisis nos exige lo mejor de nosotros.

Cuando vencamos a la pandemia, sin duda, llegará la recuperación eco ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |